



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El importe de la obra superará los 201.586 euros de los Planes Provinciales

La consolidación del terreno en Santo Domingo requiere más financiación

La zona sufre hundimientos y grietas y se está a la espera del estudio geotécnico. La modernización del entorno de la iglesia de la Concepción se iniciará este verano



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com PUENTE GENIL 24/05/2017

El Ayuntamiento de Puente Genil está dispuesto a establecer los contactos necesarios para obtener una mayor financiación que dé pie al inicio de la obra para la consolidación de los terrenos del Plan Parcial R-1, en el barrio de Santo Domingo. Así lo ha asegurado el alcalde, Esteban Morales, quien argumenta que los trabajos contarán con un importe superior al concretado con la Diputación de Córdoba para que se ejecuten a través de los Planes Provinciales.

El presupuesto de licitación de las obras, fijado en marzo del pasado año en 201.586 euros y de los que el Ayuntamiento aportaría 70.000, parece insuficiente después de que aún no se haya podido determinar geológicamente el origen del problema de los hundimientos y grietas en la intersección entre las calles Madre Teresa de Calcuta, Príncipe de Asturias y Ramón y Cajal. Estos desplazamientos de tierra han generado un hundimiento del acerado y de la calzada pudiendo afectar incluso a la red general de saneamiento. El regidor ha dicho que la intervención se encuentra actualmente a la espera del proyecto del estudio geotécnico, «y en cuanto conozcamos la envergadura del mismo buscaremos los recursos financieros para acometerlo lo más pronto posible porque se trata de un problema que no afecta al vial, a los vecinos y a las casas colindantes». PUBLICIDAD

Otra de las obras de los Planes Provinciales que están por iniciar es la de renovación y modernización de las instalaciones ubicadas en el entorno del santuario de la Inmaculada Concepción, presupuestada en 134.674,64 euros. El alcalde es optimista y apunta a los meses de verano para iniciar los trabajos. Según Morales, la intervención tiene el visto bueno de los vecinos, los comerciantes y los cofrades, dado que por ejemplo, en el caso del acerado será el mismo que el que presenta el primer tramo de la calle Aguilar tras su reurbanización. Por tanto, tras superarse el trámite de exposición pública, el proyecto está en fase de conclusión técnica para pasar a contratación. La obra coincidirá con la prevista en el tramo de la calle Aguilar que discurre entre Amargura y Fernán Pérez.





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.eldiadecordoba.es

Municipios excluidos del Feder exigen un "reparto equitativo" de las ayudas

El alcalde de Puente Genil ve "injusto" la distribución, pues sólo permite "financiar todo el proyecto o nada"

Las cuatro localidades afectadas concurrirán a la tercera convocatoria

Angel Robles 24 Mayo, 2017 - 02:37h

Puente Genil y Montilla, dos de los municipios de Córdoba excluidos del reparto de ayudas de la segunda convocatoria del Programa Operativo de Crecimiento Sostenible, exigieron ayer una distribución "más equitativa" de las ayudas del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) 2014-2020, que han dejado 15 millones en la provincia a repartir, en partes iguales, entre Lucena, Priego de Córdoba y Palma del Río. Además de Puente Genil y Montilla, Cabra y Baena se han quedado, por segunda vez, sin recibir subvenciones. Todos confirmaron ayer que concurrirán a una tercera convocatoria de estos fondos europeos, que repartirán en esta ocasión 185 millones de euros.

El regidor de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), insistió en que "el sistema de reparto no es acertado" y reclamó que el Gobierno central reconsidere los criterios de distribución para que todos los proyectos presentados, cada uno de los cuales ronda los seis millones de euros, pueda financiar alguna de las iniciativas planteadas. La disyuntiva "del todo o nada" es "injusta", criticó Morales, quien consideró estas ayudas "imprescindibles" para el desarrollo de los territorios.

Cabra defiende que el Gobierno central "está actuando con total transparencia"

Puente Genil, en concreto, había planteado un paquete de medidas que superaban los siete millones de euros concretadas tras un proceso participativo en el que se habían involucrado 60 colectivos y que contaba con el aval de la Junta de Andalucía y de la Universidad de Córdoba, recordó el alcalde. Uno de los programas planteados, para el que se requería una ayuda de dos millones de euros, se centraba en la formación de desempleados de larga duración como respuesta a "uno de los objetivos marcados por el Objetivo 2020 de la Unión Europea, como es combatir la pobreza". "El Gobierno no puede distribuir las ayudas a su antojo", criticó Morales.

El alcalde de Montilla, el socialista Rafael Llamas, también expresó ayer su malestar por que la localidad de la Campiña Sur se haya quedado fuera de esta segunda convocatoria de ayudas del Fondo Europeo de Desarrollo Regional. La localidad montillana aspiraba a desarrollar un programa valorado en 6,2 millones de euros, que requería de una subvención de cinco millones de euros, el máximo disponible para municipios de su población. Llamas exigió un "reparto más equitativo" entre los ayuntamientos que han optado a los fondos y adelantó que el Ayuntamiento ya ha solicitado una reunión con los técnicos del Ministerio de Economía y Hacienda para analizar en qué aspectos es posible mejorar el proyecto y obtener mejores resultados en la tercera convocatoria de ayudas.





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales

Como en Puente Genil, el primer edil montillano defendió que el proyecto diseñado con ayuda de una consultora era fruto de un proceso "muy participativo", como exigían las bases de la convocatoria, y proponía líneas de trabajo "muy transversales".

El alcalde de Baena, Jesús Rojano (PSOE), avanzó igualmente que su Ayuntamiento ha solicitado información al Ministerio parara conocer en detalle las baremaciones, mientras que el primer edil de Cabra, el senador popular Fernando Priego, avanzó que su Ayuntamiento estudia ya concurrir a la tercera convocatoria. Priego defendió que el Gobierno central "está actuando con total transparencia, con independencia del color político de los ayuntamientos".

En su primera criba, la comisión de valoración seleccionó únicamente un proyecto, el de Córdoba capital, dotado con 15 millones de euros. Ahora ha dado también el visto bueno a las iniciativas presentadas por los ayuntamientos de Palma del Río, Priego de Córdoba y Lucena, que recibirán cinco millones de euros cada uno para desarrollar cada uno de sus proyectos. Y, definitivamente, deja fuera a las localidades de Puente Genil, Montilla, Cabra y Baena, que por tanto no podrán desarrollar los programas planteados. En total, la provincia de Córdoba recibirá 30 millones del Feder, aunque el Ministerio de Economía y Hacienda tiene previsto abrir una tercera convocatoria en la que distribuirán 185 millones de euros.

La Subdelegación subraya el "compromiso" con el "desarrollo"

El subdelegado del Gobierno en Córdoba, Juan José Primo Jurado, destacó ayer la apuesta del Gobierno de la nación y la importancia de las ayudas de la segunda convocatoria para la selección de Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (Edusi), procedentes del Ministerio de Hacienda y Función Pública, financiada mediante el programa Feder 2014-2020, que han recalado en tres proyectos de la provincia de Córdoba con 15 millones de euros para las estrategias presentadas por Palma del Río, Lucena y Priego.

Según indicó la Subdelegación, Primo Jurado resaltó "el compromiso del Gobierno de España por integrar el desarrollo sostenible en nuestros municipios con la aportación de este impulso económico", y agregó que en los proyectos aprobados queda definido que "el objetivo fundamental de estas aportaciones busca conservar el medio ambiente e impulsar la eficiencia de los recursos".

En este sentido, el representante en Córdoba del Ejecutivo de Mariano Rajoy señaló que también se busca "fomentar la inclusión social y la lucha contra la pobreza, mejorar el uso de las tecnologías de la información, promover el empleo y favorecer la movilidad social así como la transición a una economía baja en carbono, entre otros". Primo Jurado manifestó que en esta segunda convocatoria el reparto de fondos se ha aplicado "conforme a criterios técnicos y reglados" y afirmó que, junto con los proyectos ya aprobados en la primera convocatoria, que recibió luz verde en octubre pasado y que se centró en Córdoba capital, "la provincia tiene concedidas ya ayudas por un importe global de 30 millones de euros". Para concluir, confirmó que "habrá una tercera convocatoria de ayudas próximamente", con un valor global de 185 millones de euros.





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.puentegenilnoticias.com

La actuación sobre el hundimiento en el R-1 se demorará a la espera del informe técnico

Virginia Requena24/05/2017

La consolidación de los terrenos del R-1 zona donde existe una serie de desplazamientos, concretamente en la intersección entre las calles Madre Teresa de Calcuta, Príncipe de Asturias y Ramón y Cajal, lo que ha producido un hundimiento del acerado y la calzada y con toda seguridad la rotura de la red general de saneamiento, se verá demorada en el tiempo. Ya que el alcalde, Esteban Morales, ha informado que se está a la espera de una propuesta técnica que indiqué cómo resolver el problema. Y adelantó que el coste "va a ser superior" al previsto por lo que "buscaremos la fórmula para financiarlo". Por lo que si bien estaba prevista la actuación, para este primer bienio, de momento no está garantizado que así sea "porque hay que saber dónde está el germen del problema". Hoy en GRUPO COMUNICA (toda la información, 20:30 horas).

El presupuesto de licitación de las obras es de 201.586 euros, de los cuales el Ayuntamiento aportará 70.000 euros. Si bien el alcalde, ha informad que se está a la espera de una propuesta técnica que indiqué cómo resolver el problema. Y adelantó que el coste "va a ser superior" al ya indiciado por lo que "buscaremos la fórmula para financiarlo". Por lo que, si bien estaba prevista para este primer bienio, de momento no está garantizado que así sea "porque hay que saber dónde está el germen del problema", que afecta tanto a la calle como a las viviendas colindantes.



www.puentegenilnoticias.com

La intervención en el entorno de la Concepción y calle Aguilar comenzará este verano

Virginia Requena24/05/2017

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha adelantado que la actuación sobre el entorno del santuario de la Concepción se está redactando junto con el tratamiento que continuará en calle Aguilar. Esta obra que forma parte de los planes provinciales, "ya superó la exposición pública" y ahora "se está concluyendo técnicamente y pasará a licitación, porque queremos que empiece en verano". La actuación consistirá en la renovación y modernización las instalaciones existentes en el entorno del Santuario de la Inmaculada Concepción, concretamente en el cruce de la calle Madre de Dios y calle Aguilar, así como el cambio de la pavimentación de la calzada, la instalación de la red de riego y la plantación de especies vegetales. El presupuesto de esta obra tiene un presupuesto de 134.674,64 euros. También se actuará en paralelo en el tramo comprendido entre Amargura con Fernán Pérez, si bien esta segunda actuación se financiará con recursos propios. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA (hoy, 20:30 horas). La reurbanización del entorno del Santuario de la Inmaculada Concepción es uno de los proyectos aprobados por la Diputación de Córdoba para su ejecución a través de los Planes Provinciales para el cuatrienio 2016-2019 y que corresponden a los planes aprobados en la Junta de Gobierno Local.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



www.puentegenilnoticias.com

Expuestas en la Casa de la Cultura las obras de la VIII Bienal de Artes Plásticas

Redacción23/05/2017

Hasta el lunes 5 de junio permanecerá abierta en la sala expositiva de la Casa de la Cultura Alcalde Manuel Baena Jiménez las obras seleccionadas en la VIII Bienal de Artes Plásticas de 2015 de la Fundación Provincial de Artes Plásticas Rafael Botí, organismo dependiente de la Diputación de Córdoba, con el objetivo de fomentar la creación visual contemporánea, así como la experimentación artística multidisciplinar. La exposición la presentaba en la mañana de hoy el concejal de Cultura, Pablo Alfaro, quien afirmó que las obras expuestas fueron seleccionadas entre más de 150 trabajos, algunos de las cuales forman ya parte de los fondos propios de la Fundación Botí, "una institución –dijo- que adquiere obras de arte contemporáneo para su divulgación, de ahí su carácter itinerante por la provincia", agradeciendo a la Fundación que sus fondos puedan exponerse en Puente Genil. El concejal señaló que su delegación municipal pretendía abarcar "todas las artes plásticas", asegurando que "si nos educamos en el arte contemporáneo seremos un pueblo cada vez más culto y la Cultura trae consigo una mejor convivencia vecinal", e informando que la exposición puede visitarse de lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas.



www.puentegenilnoticias.com

Marta García comienza su participación en el Campeonato de España de selecciones territoriales

Alberto23/05/2017

La jugadora pontana Marta García que actualmente milita en las filas del Deportivo Córdoba iniciará mañana su participación en el Campeonato de España de Selecciones Autonómicas de Fútbol Sala en la categoría infantil femenino que se va a celebrar del 24 al 26 de mayo en las localidades tarraconenses de Torredembarra y el Vendrell. La joven jugadora de tan solo 14 años tendrá su segunda experiencia en este torneo puesto que el año pasado, con 13 años, acudió al mismo campeonato con la selección de Andalucía con la que se proclamó subcampeona de España tras perder en la final 2-1 ante Murcia. Andalucía ha quedado encuadrada en el grupo B junto a Murcia y Melilla. El miércoles por la mañana disputará el primer partido ante el combinado norteafricano. Si pierde este encuentro, se enfrentará por la tarde a Murcia y si gana jugará ya el jueves por la mañana ante el equipo murciano. El objetivo de Andalucía es lograr el pase a semifinales, algo que podrá conseguir si queda primera o bien si es la mejor segunda de los tres grupos. Dichas semifinales se disputarán el jueves por la tarde y la gran final el viernes.

Marta García tiene la oportunidad de redondear una gran temporada. En su primer año en su nuevo club, el Deportivo Córdoba FS, se proclamó campeona de Andalucía de Clubes en categoría infantil en Baena. Las cordobesas lograron ganar sus cuatro partidos del campeonato ante Vícar FS de Almería, Luci Feri Fanum de Cádiz, Villa de Benamejí y Campillos FS.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)





Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales



"Quiero seguir en Puente Genil"

Aunque el ruso Revin desveló que aún no tiene oferta de renovación, algo que ve "normal" porque es un jugador "defensivo"



David Jurado 23/05/17 9:12

El pivote ruso Mikhail Revin mostró su deseo de continuar una temporada más en el Ángel Ximénez Avia, al afirmar que le gustaría "seguir en Puente Genil", pero desveló que "aún el club todavía no ha hecho una oferta de renovación", aunque opina que es algo "normal". Por su parte, el club aunque no se haya dirigido a él pretente renovarle, pero todo irá en función del fichaie del zurdo que venga a sustituir a Josic. El presupuesto manda y el ruso a buen seguro habrá pedido algo más.

"No sé si ante Cuenca jugué mi último partido aquí. A mí me gustaría seguir porque veo un buen proyecto de continuidad para la próxima temporada, aunque no depende de mí ahora", apostilló Revin. Con todo, Revin dijo que no le extraña que aún no le hayan ofrecido la renovación al tratarse de "un jugador defensivo", lo que supone "un perfil de jugador con el que se habla más tarde". "Puedo tener muchas ofertas", bromero Revien, "pero quiero quedarme aquí", apostilló el ruso, que es consciente que se mantendría "gran parte" del bloque de la actual plantilla.

De cualquier forma. Revin ahora quiere avudar a que el Ángel Ximénez logre su meior clasificación histórica en la Liga Loterías Asobal sumando en la última jornada en la pista del BM Benidorm, aunque es consciente que será "complicado acabar octavos". "Jugaremos para ganar, sin regalar nada, porque no es problema nuestro que Benidorm se juegue la vida en la última jornada, sino suyo. Queremos sumar más para mejorar", concluyó Revin.